

GONZÁLEZ GÓMEZ, José

Sacerdote (1925-2012)

Nacimiento: Villaluenga del Rosario (Cádiz), 6 de septiembre de 1925.

Profesión religiosa: San José del Valle (Cádiz), 16 de agosto de 1944.

Ordenación sacerdotal: Madrid, 28 de junio de 1953.

Defunción: Sevilla, 13 de agosto de 2012, a los 86 años.

Nació el 6 de septiembre de 1925 en Villaluenga del Rosario (Cádiz). Pronto se trasladó la familia a San José del Valle.

Ingresó en el aspirantado de Montilla, pasó después al noviciado en «su pueblo» San José del Valle, donde el 16 de agosto de 1944 se consagró al Señor con los votos temporales hasta el servicio militar, como era costumbre en esos años. Comienza los estudios de filosofía (1944-1945) y pasa al año siguiente al filosofado de Nuestra Señora de Consolación en Utrera (1945-1946). El trienio práctico lo realizó en la casa de Cádiz. Prosiguió con los estudios de teología en Carabanchel Alto (1949-1953) y recibió la ordenación como presbítero el 28 de junio de 1953.

Una vez ordenado sacerdote, se distinguen en su currículum dos etapas, separadas por un accidente de coche que resultó trascendental en su vida: los 17 primeros años estuvo entregado totalmente a los alumnos de formación profesional; el resto, 32 años, se dedicó a reponerse del accidente y a contribuir en las labores y los trabajos acordes a su situación.

El primer destino fue el Hogar de San Fernando, de Sevilla (1953-1959), un internado de 300 alumnos, acogidos a la beneficencia municipal. Era el encargado de los estudios y de la disciplina. Pasó al colegio de la Santísima Trinidad en Sevilla (1959-1967), durante otros seis años como jefe de estudios, continuando otros dos más como profesor y con la secretaría. Es destinado entonces como director a Morón de la Frontera (1967-1970).

Al final del curso 1969-1970 se dirigía a Sevilla a entregar las actas y la documentación de los alumnos en la escuela oficial de maestría y sufrió un accidente de coche, al salirse de la carretera. Perdió buena parte de sus facultades y quedó incapacitado para las tareas docentes. El curso siguiente lo pasó recuperándose en Sanlúcar la Mayor (1970-1971). Por espacio de un año fue pasando por las casas de Jerez de la Frontera, el Hogar de San Fernando y Sanlúcar la Mayor.

Estuvo en Huelva seis años (1974-1979) implicándose en alguna pequeña actividad y atendiendo a las confesiones de los alumnos. Posteriormente estuvo de nuevo en Trinidad (1979-1982). Al encontrarse mejor, fue enviado a Campano (1982-1992) encargado de la sección de los alumnos de formación profesional. Pasó después a La Línea de la Concepción (1992-2002). Finalmente, aquejado de dolores de cabeza, fue enviado a la casa Don Pedro Ricaldone (2002-2012), donde permaneció los 10 últimos años.

Falleció el 13 de agosto de 2012, a los 86 años de edad.

La escuela fue su gran preocupación. Destacaba su disponibilidad: incluso, tras el accidente que le dejó muy disminuido de facultades, en todas partes pedía que le encomendaran alguna sencilla actividad, mientras se iba recuperando. Supo aceptar sus limitaciones y hacer lo que le permitían sus fuerzas.